

Acta PUCHERO
17.09.2014

Próxima asamblea: 17 de Diciembre

Pagos: 19,00h; Inicio de asamblea: 19,30h

Convocatoria, Orden del día y Moderación: Bea (Frescas) y Susana (Apisquillos)

Actas: Quien se proponga en la misma Asamblea.

Tareas:

- Valorar qué queremos contar del Puchero en la jornada que se organizará en PRIMAVERA y de qué manera. Se piensa en un encuentro con participación abierta, no exclusiva al Puchero, lúdico-informativa, en Madrid.
- Los proyectos productivos se pondrán en contacto con Cris (Majadal) para actualizar las tablas de pedidos y que puedan ser lanzadas a los grupos.
- Juancar (Ecoopan) revisará la lista de correo para solucionar los problemas del envío de adjuntos.
- Bea (Frescas) reenviará el dossier de productores. Nos damos un plazo de un mes para rellenarlo y enviárselo a Eva (Verdevera) para que recopile la info: emartinjimenez07@gmail.com,

Presentes:

Bizcochos BI-ECO - Aihnoa

EN TEMPERO, VERDEVERA - Miguel

Aceite PINCELADA y OLEOLLANO - Juan, José Luis y Silvestre

ECOOPAN - Juancar

APISQUILLOS - Susana

Huevos EL MAJADAL - Cristina

Pasta LAS FRESCAS - Bea

Vino - Fabio

LAS MEIGAS - Caro

Harinas EL MOLINO ROJO - Ramón

BAH San Martín - Diego

BAH Tirso - Pilar y Jehú

BAH Estrecho - Elena

BAH Tomatetuán – Cristina

BAH Elipa y GG – Olmo y Ana

CaraBAH

BAH Lavapiés - Alicia

BAH Prospe y San Juan - Laura

BAH de Verde - Eloísa

Orden del día:

- Presentación de los presentes.
- Ronda para organizar los puntos del día.
- Bah Lavapiés.
- Rotación de tareas en ECOOPAN.
- Revisar la lista del correo del Puchero, y del boletín.
- Tareas del verano a revisar:
 - Resumen del cuestionario a los grupos.
 - Tabla de pedidos.
 - Compromisos.
 - Comunicación: EL DOSSIER

BAH LAVAPIÉS

Alicia cuenta la situación de las cooperativistas del grupo. Son 17 bolsas y van a quedar 3. Alicia lo define como una *muerte natural* del grupo. No han bajado las bolsas por descontento, si no por dinámica del grupo natural, y por la situación personal, falta de tiempo para comprometerse con las tareas, laboral, más tiempo trabajando y menos tiempo para colaborar, y económica, las personas del grupo tienen menos dinero y por tanto han de hacer un esfuerzo mayor para colaborar con el proyecto. Todos quedan contentos de colaborar con el BAH y con EL PUCHERO. Dos de los que quedan se reenganchan al grupo de la GUINDALERA. Harán una FIESTA DE DESPEDIDA.

LISTA DE CORREO

Juancar ha reorganizado la lista del Puchero y por eso ahora llegan menos correos spam a la lista. Se tiene que revisar, porque algunos adjuntos no llegan a la lista.

ROTACIÓN DE TAREAS DE ECOOPAN

Se van a rotar las tareas dentro de ECOOPAN. Una de las tareas es la participación en el Puchero, por lo que Juancar dejará de venir a las reuniones. Todavía no han decidido quién va a venir de los otros dos compañeros, Encarna o Guillem. Se agradece a Juancar por la energía que ha puesto en dar un impulso al Puchero y se comparte que se le echará de menos.

Juancar se seguirá encargando del boletín de productores y de la gestión de la lista de correo del Puchero. Propone que más adelante alguien le releve en la tarea de gestionar la lista de correo.

SEGUIMIENTO DE LAS TAREAS PROPUESTAS PARA EL VERANO

1.- RESUMEN DE LOS CUESTIONARIOS A LOS GRUPOS

Se hace un repaso de las respuestas de los grupos a los cuestionarios: Mayoritariamente las gentes de los grupos piden productos del Puchero por motivos políticos y operativos; y el principal motivo para no pedir es que se requiere una gran implicación/ tiempo de dedicación.

Bah de verde comenta que les gustaría ir a conocer los proyectos de cerca y propone que se hagan jornadas de puertas abiertas de los proyectos para que los grupos puedan acudir. Por otro lado, invitan al Puchero a que acudan a la jornada de curro/encuentro que organizan el fin de semana del 18 y 19 de Octubre en Perales. Tras comentar la propuesta, se prefiere que el encuentro del Puchero sea en otra fecha, y que sea una convocatoria específica del Puchero.

Bea (Frescas) y Cris (El Majadal) proponen que el Puchero amadrine un Domingo Verde y que se haga comida con productos del Puchero. Así se podría llegar a gentes del Bah, incluidas las no consumidoras del Puchero, porque es un entorno que frecuentan.

Diego (Bah San Martín) comenta que ve más factible ir a ver los productores.

Susana (Apisquillos) apoya la propuesta de ir a conocer los proyectos. Caro (Meigas) propone en esta línea que en un mismo sábado se puedan visitar varios proyectos de una misma zona.

Caro comenta que el punto conflictivo entre el Puchero y los grupos es la implicación que el Puchero pide, y que las personas no pueden colaborar con ese nivel de implicación y se sienten culpables.

Juancar (Ecoopan) propone hacer una cosa intermedia en Madrid o dejarlo para ABRIL.

Juan (Pincelada) propone una mezcla entre las dos propuestas.

Ana (GG) comenta que ir a ver el proyecto ya es para consumidores que están enganchados al Puchero, y que una comida del Puchero en la huerta sería más eficaz para conectar con gente que no

está en el Puchero.

Miguel (Verdevera) propone que en el dossier se fijen unas puertas abiertas al año para cada proyecto. Y para algo general del Puchero, hacer una visita al trimestre por zonas, ya establecido y rutinario en el dossier.

Se comenta que ya tenemos objetivos y valores del Puchero definidos, para lo cual hemos estado trabajando este año, y que por lo tanto, podemos difundir el proyecto.

Se plantea que antes de abrir el Puchero a otros grupos, tendríamos que tener una alternativa para el transporte. Otra opción sería que si surgen grupos que quisieran integrarse en el Puchero, podríamos estudiar la alternativa del transporte de manera colectiva.

Ainhoa (Bi-Eco) se cuestiona cómo han funcionado las jornadas de puertas abiertas y si solo va gente que ya consume el producto. Juancar (Ecoopan) comenta que en las jornadas de puertas abiertas que organizaron se apuntó gente nueva.

Se acuerda que se organizará un encuentro del PUCHERO en PRIMAVERA. Se piensa que podría tener participación abierta, no exclusiva al Puchero, lúdico-informativa, en Madrid.

El dossier de productores se tendrá disponible para la jornada del Puchero y podrá incluir información para poder visitar los proyectos.

Tareas:

- **Pensar qué queremos contar del Puchero y de qué manera. Se definirá el contenido en la Asamblea de Diciembre.**

2-. TABLA DE PEDIDOS A LOS GRUPOS

Cristina (Majadal) muestra las tablas que ha preparado para cada producto y las reparte para que se verifique si está bien la información y si se querrían completar con algo.

Las tablas se rellenarán con la estimación de los pedidos por grupo, los productos preferidos, y se dará un contacto por grupo para encargarse de que las tablas se rellenen.

Se tendrá un solo documento para todos los productos del Puchero.

Se observa que sería interesante que se pudiera incluir un apartado con los pedidos reales, para poder ver la desviación respecto a los pedidos estimados y que sirva como herramienta de análisis.

Las tablas servirán para que los productores puedan contar con una estimación de los pedidos y que se puedan planificar. También servirán para que cada persona que pida del Puchero reflexione sobre si ve factible tener una constancia en los pedidos.

Sería deseable que los grupos pudieran asumir un compromiso, pero se entiende que, dependiendo del producto, a veces pueda ser complicado y cuando no se pueda, no se hará obligatorio (excepto los productos que ya tienen establecido un compromiso anual/ trimestral).

Se comenta que si los grupos no asumen un compromiso, tampoco se reclamará el compromiso de los productores.

Se acuerda que las tablas de pedidos se rellenarán con una estimación de los pedidos por grupo, que no será obligatorio cumplir, aunque deseable ajustarse, para poder ayudar en la planificación de los proyectos productivos del Puchero.

Tareas:

Los proyectos productivos se pondrán en contacto con Cris (Majadal) para actualizar las tablas de pedidos y que puedan ser lanzadas a los grupos.

3.- COMPROMISOS

No se trató este punto

4.- COMUNICACIÓN: EL DOSSIER

Eva (Verdevera) envió una propuesta para el dossier y Bea (Frescas) añadió varios puntos.

No todo el mundo había recibido el adjunto por los problemas con la lista, y tampoco se habían entendido los tiempos en que se proponía rellenarlo.

Parece bien la propuesta de dossier. Se acuerda rellenarlo cuanto antes para que la información de los proyectos pueda hacerse llegar a los grupos y se mejore la comunicación.

Tareas:

- **Juancar (Ecoopan) revisará la lista de correo para solucionar los problemas del envío de adjuntos.**
- **Bea (Frescas) reenviará el dossier de productores. Nos damos un plazo de un mes para rellenarlo y enviárselo a Eva (Verdevera): emartinjimenez07@gmail.com**